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第７号   令和２年１０月２３日     
 

 １１月が近づき、朝夕がとても寒く、生徒たちも冬の制服が多くなりました。そんな中で

も、生徒たちは元気よく、先生たちとともに、毎日の学校生活を頑張っています。今回は、そ

んな生徒たちの様子を紹介します。 

＜今治・越智中学校新人体育大会を終えて＞ 各チームの感想を紹介します. 

※ 対戦結果につきましては、本校のホームページで紹介しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校訓  「自らが学ぶ」 

学校の教育目標 

「豊かな心をもち、 

主体的に行動する生徒の育成」 

TEL:(0897）72－1055    FAX(0897）72－1053    

      僕たち野球の結果は、準優勝でした。練習試合では負けることが多   

かった僕たちですが、自分もチームも頑張って練習してきた結果が準 

優勝につながったのだと思います。次は、東予予選で優勝し、県大会 

出場を目指します。応援ありがとうございました。   阿部 湧真 

  私たちバレーボール部は、決勝戦まで残ることができ、大西、菊 

間中学校と当たりました。１セット目は取られてしまったけど、２・

３セット目を取り返して、優勝することができました。県大会では、

ベスト４を目指してもっと練習を頑張りたいです。  馬越 優佳 

               僕たち男子バスケットボール部は、１回戦、立花中学校と当たり、 

49対 70で負けました。最初はよい流れだったのですが、途中で流れ 

が変わり、逆転されてしまいました。とても悔しい思いをしましたが、 

みんながベストを尽くせた、とてもよい試合でした。 亀田 鉄翔 

                        

私たちは初戦に日吉中と対戦しました。序盤は接戦だったのです 

が、相手の身長が高く、リバウンドをたくさん取られてしまいまし 

た。私の得意分野で負けてしまったことが、とても悔しかったです。 

次の試合では、絶対に負けないという気持ちで頑張ります。                           

定由 ひより 
 

僕は、新人戦で団体戦と個人戦ともに、すぐに負けてしまいました。 

この大会で、僕たちは、相手よりももっと強い気持ちで試合を行うこ 

とが、とても大切なことだとよくわかりました。相手が強くても、自 

分の力の限界を超えて戦っていくことも大切だと感じました。 

新谷 莉空 

野球 

バレーボール（女子） 

バスケットボール(男子) 

バスケットボール（女子） 

ソフトテニス（男子） 

私たちは、１年生が４名しかいません。今回の新人戦で、初めて

団体戦を経験しました。個人戦の大会とは違った雰囲気でしたが、

なんとか自分たちのできることができたと思います。来年の新人戦

は、団体戦も個人戦も両方で県大会に出場できるよう頑張ります。 

                        野間 美優  

ソフトテニス（女子） 

tel:(0897）72－1055


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜１年生の集団宿泊研修（大洲青少年交流の家）＞ 10/19(月)～10/20（火） 

【 ウォークラリー 】      【 座 禅 】      【 カヌー体験 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜校内文化祭＞１１月１日（日） 今年度は、規模を縮小(半日)し、校内文化祭として、 

開催します。ご理解とご協力をお願いします。 

陸上 

団体戦では、朝倉中と当たりましたが、惜しくも負けてしまいま

した。個人戦では、それぞれが精いっぱい自分の力を出し切りまし

た。そして、自分の欠点や苦手なところ、新しい練習課題を見つけ

ることができたので、もっと練習して、次に生かしたいです。 

柚山 帆乃 

卓球（女子） 

僕たちは、今回の新人戦で、それぞれが自分のできることに懸命

に取り組み、全力を出し切ったので、よかったと思います。まだま

だ県大会に向けて課題がありますが、これからも１日１日の稽古を

大切にして頑張っていきます。       

望月 聖 

私たちは、日々の練習を大切に、毎日頑張ってきました。そして、

今までの経験を生かし、男子は個人１名、女子は団体、個人３名が

県大会に出場することになりました。これまで応援してもらった人

への感謝を胸に、県大会でも全力を尽くします。 

村上 郁寧 

僕たちは、伯方中学校最後の陸上部として、普段から練習を重ね、

新人戦に挑みました。残念ながら誰も県大会に行くことはできませ

んでしたが、自己ベストが出た人は、それより上を目指せるように、

出なかった人は、自分の足りなかった部分を直して、次の大会でベ

ストを出したいと思います。           赤瀬 史和 

剣道（男子） 

剣道（女子） 

私が、青少年交流の家で学んだことは「協力」です。理由は、カヌーを運ぶ時や、部屋の

掃除,ウォークラリーなど、協力することがたくさんあったからです。カヌーはどちらかの人

が不機嫌になると楽しくなくなります。ウォークラリーもそうです。みんなが協力したから

迷わなかったし、楽しく終わりました。協力はとっても大事だと学びました。 赤瀬 楓佳 

 活動してみて学んだことは、協力することの大切さです。ウォークラリーは、班のみんな

で「頑張れ！」と言ったり、「もう少しでゴールだよ！」と言ったりして、みんなで励まし合

いながら無事ゴールすることができました。（中略）協力することの大切さを改めて感じるこ

とができました。これからもこの経験を生かして頑張っていきたいです。   馬越 未夢 


